

BOLETÍN INFORMATIVO

Alcaldesa Soledad Carreño inaugura el Centro de Atención Multidisciplinario Mundo Azul Ébano

Con el objetivo de brindar una atención integral a la niñez, la alcaldesa María Soledad Carreño Linares presidió la emotiva inauguración del Centro de Atención Multidisciplinario “Mundo Azul” en Ébano, acompañada por autoridades municipales, terapeutas infantiles y fundadores del Centro.

En el evento, que contó con la asistencia de la comunidad y personalidades destacadas, se realizó el corte del listón inaugural y se ofreció una plática informativa sobre el Autismo a los padres de familia, resaltando el enfoque educativo y de apoyo que tendrá el Centro Mundo Azul Ébano. La alcaldesa manifestó su compromiso firme con la inclusión y el bienestar de los niños, y agradeció el apoyo fundamental de las fundadoras del centro, la Lic. Marlene Torres García y la Lic. Diana Hernández Bautista, quien afirmó que la colaboración continuada del gobierno municipal será esencial para el óptimo funcionamiento y el impacto positivo del Centro en la comunidad.

El Centro de Atención Multidisciplinario Mundo Azul Ébano representa un avance significativo hacia una sociedad más inclusiva y comprometida con el desarrollo integral de sus ciudadanos más jóvenes. La alcaldesa y su equipo de trabajo reiteran su disposición de seguir trabajando en pro del bienestar de la comunidad de Ébano.



ATENTAMENTE

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**